

Beginn für 152 Fünftklässler geglückt

LERNEN Oberschule und Gymnasium in Ahlhorn starten in neues Jahr – Veränderungen in den Kollegien

VON SVENJA GABRIEL-JÜRGENS

AHLHORN – Für 152 Kinder ist die Grundschulzeit Geschichte. Seit Donnerstag bilden sie offiziell die neuen fünften Klassen des Ahlhorner Schulzentrums Am Lemsen. 78 Mädchen und Jungen lernen künftig in einer der drei fünften Klassen am Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium. Ebenfalls in drei fünften Klassen werden 74 Kinder an der Oberschule Graf-von-Zeppelin-Schule unterrichtet.

■ GYMNASIUM

Über eine gelungene Einschulung der 78 Fünftklässler freut sich Florian Schön. Seit Mitte Juli ist er der neue Schulleiter des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums. „Alle Eltern haben sich an die Hygiene-Regeln gehalten. Das hat super geklappt“, betont Schön. Er hofft, dass sich dieser positive Beginn auch durch das weitere Schuljahr zieht. „Wir wollen gemeinsam dafür sorgen, dass die Schulen nicht wieder geschlossen werden“, sagt er. Am Gymnasium werden 555 Schüler/innen unterrichtet.

Das Kollegium am Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium umfasst aktuell 58 Lehrerinnen



Hier kann nach Herzenslust geklettert werden: Die Schülerinnen und Schüler des Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasiums und der Graf-von-Zeppelin-Schule in Ahlhorn freuen sich über ihren umgestalteten gemeinschaftlichen Schulhof. BILD: ULRICH SUTTKA

und Lehrer. Zudem absolvieren zwei angehende Lehrerinnen ihr Referendariat an der Ahlhorner Schule. Eine von ihnen hat – ebenso wie Schulleiter Schön – ihren Dienst neu aufgenommen und unterrichtet die Fächer Deutsch und Geschichte. Zudem konnten an der Schule drei Lehrerinnen für die Fächer Englisch und Deutsch, Geschichte und Latein sowie Englisch und Sport eingestellt werden.

Besonders erfreut zeigt sich Schön auch über den Ab-

schluss der Neugestaltung des gemeinschaftlich mit der Graf-von-Zeppelin-Schule genutzten Schulhofs. „Der Schulhof wurde komplett saniert. Neben dem Klettergerüst sind auch drei grüne Klassenzimmer entstanden“, so Schön.

■ OBERSCHULE

74 Schülerinnen und Schüler sind ebenfalls am Donnerstag offiziell in den fünften Jahrgang der Graf-von-Zeppelin-Schule in Ahlhorn einge-

schult worden. Hinzu kommen weitere 15 Jungen und Mädchen, die durch Zuzug nun ebenfalls die sechsten bis zehnten Klassen der Oberschule besuchen, teilt Schulleiter Dirk Richter mit. Damit beläuft sich die Zahl der Schülerschaft auf insgesamt 455.

Ebenso wie am Dietrich-Bonhoeffer-Gymnasium hat sich auch personell an der Graf-von-Zeppelin-Schule einiges getan. Drei Lehrpersonen sind zurück an ihre Stammschulen berufen wor-

den. Im Gegenzug erfolgte eine Neueinstellung. Somit lehren aktuell 44 Kolleginnen und Kollegen an der Oberschule.

Neben dem neugestalteten Gemeinschaftsschulhof hat sich an der Graf-von-Zeppelin-Schule noch mehr verändert. Schulleiter Richter teilt mit, dass weiter an der digitalen Infrastruktur der Schule gearbeitet werde. Außerdem seien die Unterrichtsräume mit interaktiven Boards ausgestattet worden.